

# *Sesiona Conferencia Nacional de la Unión de Informáticos de Cuba*

---



Por Marianela Samper

La Habana, 2 oct (RHC) Con la presencia de Jorge Luis Perdomo, Ministro de las Comunicaciones, sesiona en la capital cubana la Primera Conferencia Nacional de la Unión de Informáticos de Cuba con el propósito de trazar los objetivos de trabajo hasta el 2021.

En la bienvenida la vicepresidenta de la organización, María Esther Alfonso Suárez, resumió los programas en los que han avanzado en estos dos años y medio de creados. Habló de Gestión del Conocimiento, capacitación, servicios y comunicación, así como las relaciones internacionales.

Para contribuir a la informatización de la sociedad realizan acciones de conjunto con los líderes del tema en el país y destacó la creación de un observatorio tecnológico que vigila tendencias de referencias de las nuevas tecnologías globales.

María Esther Alfonso expresó que se crean prioridades para incentivar la innovación digital abierta y aprovechar las potencialidades de los miembros dispersos en el país.

En el análisis del informe un joven trabajador por cuenta propia, recordó el pensamiento del líder de la Revolución, Fidel Castro, cuando expresó que la exportación de software debe ser uno de los pilares de esta sociedad. "Fidel tuvo una visión muy fuerte cuando inauguró la Universidad de las Ciencias Informáticas, UCI, dijo, y hay que saber explotar esa visión. Para eso tenemos", apuntó.

En tanto el especialista, Nestor del Prado, se sumó a la propuesta del cambio cultural necesario y el papel que en ello debe jugar la Unión de Informáticos de Cuba y llamó a pensar en términos de gestión del capital humano, mucho más que capacitar, que es muy importante.

Agregó que ello conlleva lleva otros procesos como captar, formar, organizar, emplear, estimular o retribuir, comunicar, subsistemas de ese sistema y también retener a las personas talentosas

Del Prado significó, además, que los informáticos también deben prepararse en conocimientos económicos y financieros para aportar más al país.

En el debate se planteó que como Organización No Gubernamental que es la UIC, deben visualizar el derecho país en las redes sociales, así como denunciar el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a Cuba, hace más de 55 años, principal obstáculo al desarrollo y al acceso a las tecnologías.

Los participantes escucharon una interesante conferencia del máster en ciencias Yuris Pérez Martínez, de la Universidad de La Habana, sobre Sociedad y Constitución: entre lógica y democracia.

En ella enfatiza el momento único que viven los cubanos con su proceso de Reforma Constitucional, a la vez destacó que en el referendo todos decidiremos por el proyecto país que queremos con visión de futuro.

La Unión de Informáticos de Cuba, creada en marzo del 2016, cuenta con delegaciones en todo el país que agrupan a más de 8 mil profesionales de las tecnologías de la información, la automática, la electrónica y la comunicación.

Para este miércoles están previstas 2 conferencias sobre las proyecciones de desarrollo de la infraestructura y servicios públicos de las telecomunicaciones y el estado de implementación de la política de perfeccionamiento de la informatización de la sociedad cubana.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/172973-sesiona-conferencia-nacional-de-la-union-de-informaticos-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**